

# 視覚デザイン学科のWEBサイト

ターゲット：受験生

183061 佐藤羅奈

私自身が受験生の時にすごく不安だったことを内容にした。

- ・進学後やりたいことが多すぎてきめられない

- ・一人暮らしできるか不安

この二つを about と life で解決できるページ構成にしている。

造形大のロゴに使われているブルーとライムイエローの組み合わせで不安な気持ちが晴れるようなポップな色合いを心がけた。

視覚デザイン学科 top about life

RID

新潟県長岡市内にたつ灰色の建物、  
長岡造形大学の校舎です。

この学び舎では、4つの学科が一緒に  
デザインの勉強をしています。

このサイトではその中の一つ、  
視覚デザイン学科についてご紹介します。

\ 視覚デザイン学科ってどんな学科? /

**about**

視覚デザイン学科 top about life

life  
-長岡での暮らし-

本学は県外からの学生が多く、  
ほとんどが一人暮らしをしています。

視覚デザイン学科にも北海道から九州まで  
様々な地域からの進学者が多くいます。

はじめての一人暮らし、不安も多いでしょう。  
造形大付近での暮らし方をご紹介します。